
芝浦工業大学校友会広島支部
平成30年席(2018 年)第4回役 員会[ 議題]＝=･･｢議事録Ｌ
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敬称略

令和元年(2019 年)7月29日(月) 議事18:30～19:00懇親会19:00～21:00

拍拍飯店

１支部長:川本

1-1 第3回役員会議事録に関して

・6/4事務局からメール送信した｢5/29役員会議事録｣について

⇒ 上記議事録の内、｢事務局作業の削減｣と｢新会員の拡充｣について説明

｢事務局作業の削減｣については定期総会送付案内の改善、役員33名の

メール対応、会員名簿を5年毎配布とする

｢新会員拡充｣として．まずは11/1定期総会の出席依頼を各役員33名から

それぞれ10名位の会員に呼びかけてもらいたい．

特に．同職場．同期、同学科、同地域等の会員ヘアプローチ願いたい！

1-2 平成30年度事業中間状況と見通しについて‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥Ｐ.3.4.5

・｢第38回定期総会｣議案第1号の中間報告、第5回役員会にて再度説明
・P.61-3 令和元年度事業計画(案)に

・｢第38回定期総会｣議案第4号の中間報告、第5回役員会にて再度説明

⇒1-2.3 ぱ中間報告資料とし、第5回役員会で再度説明を行う

1-4 令和元年度予算(案)について‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥･‥‥‥Ｐ.7

・｢第38回定期総会｣議案第5号の中間報告、第5回役員会にて再度説明

⇒1-4 予算(案)の内、｢費目の変更｣｢特別会計｣｢総会会費｣が承認されました。

｢費目変更｣支出の部において、支部活動費を行事費、イベント、役員会議費

に仕分けする。収入の部において、従来は総会費、校友会助成金、祝い金が

別費目でしたがこれらは全て総会時に絡んだ予算なので総会費に纏める。

｢特別会計｣40万円を一般会計から別会計として、通常の予算管理を少なく

することで危機管理面からのリスク回避を行う。特別会計で扱うのは余程

大きな想定外の金額対応とし、例えば一般会計は通常預金、特別会計は

定期預金のような扱いだとご判断いただければと思います。

｢総会会費｣を従来の￥7.000を￥5.000に低減。これは総会出席者を60名と

すると従来より￥150.000アップ(60名＊会費＠￥2.000UP,会場費＠￥500UP)

広島支部は会員ありきで運営され、会員最優先のコンセプトから総会出席者

の更なる満足度アップを図りたい。

1-5 役員改正(一部)について‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥Ｐ､8

｡｢ 第38回定期総会｣議案第6号の中間報告、第5回役員会にて再度説明

⇒ 石田浩会計役員から福山雅也新会計役員改正(2019.10.1付)が承認されま

した。

２会計:石田

2-1 平成30年決算中間報告と見通しについて

⇒ 当日配布｢決算報告書｣の通り

収入の部:予算は達成できたが、前年度と比べて収入合計は大幅に減少

支出の部:皆様のご努力で支出合計は大幅に節減

次期繰越金予算￥577.455に対し、出来高予想￥792.081は￥214.626の改善

役員一同より⇒ 石田様におかれましては会計ポストをお一人で10年に亘り、丁寧かつ真剣

なご対応、誠に有り難く痛み入ります。今年度の決算がかつて‾ない好成果予定

こそ、ひとかたならぬ我々に対し、今後に向けだ 励ましの証”だとご判断致します。

2019.09,24　第5回役員会



まとめ

Ｐ．３

３事務局:佐々木

3-1 第38回総会の式次第の決定‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥Ｐ.9

3-2『第38回総会･懇親会』開催案内の会員送付について

⇒ 当日配布｢第38回定期総会･懇親式次第(案)｣の通り

講演の本学出席は確定しているが、｢題材｣と｢出席者｣は連絡待ち

４懇親 会担当 学科: 機械工･ 機械ｎ幹事

4-1 第38 回 懇親会担当学 科幹事 から実施要領 決定 ‥‥ ‥‥‥‥ ‥‥‥‥‥Ｐ.9

⇒ 懇親会の司会は功労者表彰まで神 明幹事 。それ以 降、閉会まで本郷幹事が

担当する。今回は従来のビンゴゲームを取止めて、昨年度 好評の音楽バンドを

更にバージョンアップしてご披露する。

それと西本 幹事のご尽 力でご 用意して頂ぐ カープグッズ”は、くじ引きイベントと

します。西本敏幸先輩の母校愛に感謝 ！感謝 ！

５その 他

5-1「6/15 ～16 ロボットセミナー」の報告 ：　西原

⇒『少年･ 少女ロボットセミナーin広島2019 サポート』は今回も50名の小学生の

参加で開 催されたが．このセミナーは来年以降 は取止めになりましたｏ残念 ！

支部からは西原．大津、神明 ．宝蔵寺 幹事がサポート要員として参加しました．

5-2「6/8校友会全国総会」の報告 ： 川本

⇒ 広島支部ホームページ掲載の通り

立木相談役が功労者表彰を受けられました。il/1懇親会でご披露して頂きまず。

5-3｢7/22 令和元年度第1回常任幹事会｣の報告 ： 川本

⇒ 主な議題は｢6/8全国総会の報告｣｢箱根駅伝予選会10/26｣｢在校生の就労

支援として、企業で活躍の役員並びに女性幹部社員の紹介依頼｣等

5-4「9/21父母懇談会」について ： 川本

⇒ 父母懇親会に支部会員5名が参加し、父母に就労のアドバイスを行いますが、

その5名にはマツダ様、熊平製作所様、中国電力様、公務員に参加をお願い

しています。

5-5 次回 第5回役員会

・9/24(火)18:30～

： 佐々木

合人社ウェンディひと･まちプラザ3 階会議室‥‥‥Ｐ､2

⇒30 分予定の議題は役員各位のご協力を頂きましたが、内容盛りだくさんで

一部の議題は懇親会でさせて頂きました。懇親会は西本先輩の乾杯の音頭で

スタートし、連日のカープの強さも相まって一気に会は盛り上がりました。この

皆様の盛り上がりから11/1定期総会･懇親会は必ずや成功すると確信しました。

会も終盤にさしかかった頃、我が支部若きエース松野役員のご指名で会計の

石田役員。次期担当の福山幹事からお言葉に頂き。続いで岡本大先輩の往年の

応援団を彷彿させる音頭で校歌の3番まで斉唱しました。続いて津村先輩に締め

のご挨拶で、あっという間に2時間の懇親会を終えました。

以上

2019.09.24第5回役員会
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